



Immer wieder kommen für DHL interessante Gäste nach Linz. Diesmal handelte es sich um eine "neue" Boeing 737-400F der bulgarischen Cargoair, die ihre vorangegangene Betreibergesellschaft nicht verleugnen kann. Bis vor wenigen Wochen, vor dem Umbau zum Frachtflugzeug, flog die Maschine in den USA bei Vision Airlines



*Erst im Jänner 2016 übernahm Cargoair die Boeing 737-448 SF LZ-CGU, die zuvor bei Vision Airlines als Passagierflugzeug unterwegs war und seit Ende 2013 abgestellt war (Foto: J. Stiglmaier)*



*Neben diversen Charteraufträgen, unter anderen nach Kuba, flog die Boeing 737 bei Vision Airlines auch im behördlichen Auftrag, unter anderem auf den berühmt-berüchtigten Con-Air-Flügen (Gefangentransporte) im In- und Ausland der USA (Foto: M. David)*



Text: Die Flotte der DHL Cargoair B737 wird ab dem 09. Februar 2016 durch eine neue Boeing 737 (LZ-CGU) ersetzt. Die neue Maschine wird ab dem 09. Februar 2016 in den USA von DHL Cargoair eingesetzt und ab dem 09. Februar 2016 in den USA eingesetzt.